



Legisladores sesionan en San Lázaro para toma de protesta de Claudia Sheinbaum



CIUDAD DE MÉXICO.— Ante legisladores e invitados especiales, **en punto de las 9:00 horas de este martes 1 de octubre inició en San Lázaro la sesión del Congreso General** en la que Claudia Sheinbaum rendirá protesta como la primera presidenta de México. En total, asisten a la investidura 118 integrantes del Senado y 466 de la Cámara de Diputados.

La diputada morenista **Julieta Villalpando Riquelme**, secretaria de la Mesa Directiva de San Lázaro, **dio lectura a los resolutivos del bando solemne** en que se informó la validez del triunfo de Claudia Sheinbaum. Al terminar, los legisladores de Morena y aliados aplaudieron y gritaron: *"¡Presidenta, Presidenta, Presidenta!"*

⇒ Posteriormente se dio paso a los posicionamientos de los grupos parlamentarios, en donde un representante de cada fracción parlamentaria en el Congreso de la Unión se pronunciará por hasta 10 minutos respecto a la posición de su fuerza política respecto a la administración federal saliente, de Andrés Manuel López Obrador, y la entrante, de Claudia Sheinbaum.

La primera en dar su pronunciamiento fue la diputada de Movimiento Ciudadano, Ivonne Ortega, quien tomó el micrófono para hablar sobre la sororidad en la política y la administración pública. *"Tiempo de sororidad, tiempo de reconciliación, es tiempo de mujer; una nueva de hacer política para tener un mejor futuro. **Presidenta (Sheinbaum), en MC encontrará sororidad, pero no complicidad; diálogo, pero no sumisión**"*, dijo.

Después, Alejandro Moreno, del PRI, afirmó que la pluralidad política vive su peor momento, haciendo un *"llamado al nuevo gobierno a que la ruta a seguir sea la rectificación ante un modelo presidencial agotado"* a la vez que agregó que *"reivindicamos la necesidad de construir un México mejor. Ninguna mayoría debe oponerse a dialogar, solo con diálogo se puede fortalecer a la República... **Hoy le decimos al gobierno que puede contar con un PRI para trabajar en favor de las familias, el PRI sabe dialogar, construir acuerdos**"*.

Por su parte, Reginaldo Sandoval, coordinador del PT, aseguró que López Obrador es el mejor presidente que ha tenido en los últimos años este país. *"Hasta siempre presidente. Hoy en 200 años de República llega por primera vez una mujer a la presidencia, y no cualquier mujer, es una mujer de izquierda. Vamos a apoyar al 100 por 100 con nuestra presidenta"*.



Mientras que **Manuel Velasco Coello, del Partido Verde, refirió que Claudia Sheinbaum es una mujer a la que le gusta trabajar cerca del pueblo**, trabajar a ras de piso, agregando que *"continuaremos con los avances y aciertos que inició López Obrador, como la pensión a los adultos mayores, becas, apoyos a discapacitados, modelo humanista que sacó a muchas personas de la pobreza"*.

⇒ A las 10:24 horas, Sergio Gutiérrez Luna, en calidad de presidente de la Mesa Directiva en funciones, ordenó un receso en la sesión en espera de la llegada de Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum Pardo, concluyendo la primera parte de la ceremonia.

Alrededor de las 8:00 horas de este martes, diputados y senadores de los diferentes partidos políticos comienzan a llegar al recinto de San Lázaro. Los primeros en arribar fueron Gerardo Fernández Noroña, **Ricardo Monreal**, Alejandro Murat, Pedro Haces, Dolores Padierna, Rubén Moreira, Susana Harp y Javier Corral.

Minutos antes, cerca de las 7:30 de la mañana, simpatizantes de Claudia Sheinbaum se congregaron sobre la Avenida Eduardo Molina, que es hasta donde permiten llegar los guardias a los civiles, para estar presente en la investidura de la primera presidenta de México. Llegaron con pancartas, lonas y mensajes de respaldo.

<https://almomento.mx/legisladores-sesionan-para-toma-de-protesta-de-claudia-sheinbaum/>